

令和4年6月24日 令和4年度学校だよりNO.15② 加古川市立平荘小学校

創立 130 周年記念事業

今年度、本校は、創立 130 周年を迎えます。5月 16日の『学校だより(いなほ)』NO.7③でもお伝えしましたが、5月 13日(金)に、準備委員会を開き、創立 130 周年の記念として航空写真を撮ることに決定しました。最初は、6月 21日(火)に実施する予定でしたが、あいにくの天気(雨天)のため延期となりました。

そこで、再度日程調整をし、6月28日(火)に実施する予定で計画を進めています。

雨が降らず飛行機が飛べる天候であることを祈りつつ、子どもたちの心に素敵な思い出が残ることを切に願っています。



《6月の周年行事の予定について》

- ●6月28日(火)の1校時に、航空写真を撮ります。(6月29日(水)が予備日です)
- ●6月29日(水)の5校時に、航空写真の業者による撮影で、全校生の集合写真を撮ります。

《低学年集会より》







低学年集会 児童の感想より(1)の続きです)

2 年生

- ●加古川の川がきれいでした。いろいろなこうかのいみをおしえてくれて、ありがとうございます。
- ●ぼくは、こうかにこんなにいみがあることをしりませんでした。ほかに、平荘小学校が 130 さいなのをしりませんでした。
- ●平荘町には、13 町内会があると、はじめてしりました。校歌には、いろいろな思いがこめられているんだなとかんじました。
- ●ちくが 13 こあるとはおもいませんでした。平荘小学校のこうしょう(マーク)は、ちくの人からぼしゅうしてきめられたらしいです。学校のマークは、3 回かわったとは、おもいませんでした。
- ●わたしは、ひらがなのこうかのもじすうがきまっていることがわかりました。あと平荘小学校のマークが3かいもかわっていることがわかりました。
- ●ぼくは、こんなにみんなの思いがつまっているなんてしりませんでした。
- ●校かには、たくさんのいみがこめられているとは、しりませんでした。校章を3回かえたとはしりませんでした。とてもべんきょうになりました。
- ●あららぎのみがたべられるのかなど、どうして校章がかわるのかなどが気になりました。
- ●平荘小学校が 130 さいだとしりました。こうかには、いろいろないみがはいっていたんだなとおもいました。校章が 3 かいかわるのをしって、よかったとおもいました。
- ●わたしが思ったことは、こうかの中に、へいそうちょうのいろんなことや、こんな子になってほしいということをいれて、きょくをつくったことがわかりました。
- ●こうかに、いろいろな思いがあるのをはじめてしりました。つぎにこうかをうたうときは、いみをかんがえながらうたおうとおもいます。
- ●ちくが 13 こあるのがすごいと思いました。ちくがぜんぶしりたいです。こうかから、いろいろなことがつたわってきました。こうかをうたってたのしかったです。
- ●校か・校しょうもちゃんといみがあることをしりました。とてもむずかしかったです。

3年生

- ●わたしは、校歌の歌にはいろいろな意味がこめられているとはじめて知りました。これからは、大きな声で歌いたいです。
- ●3 年間平荘小学校にいたけど、校歌と校章にそんな意味があったんだなとはじめてしりました。だから、校歌を歌うとき、意味を思い出しながら歌ってみようと思います。あと2年で平荘小学校がなくなるので、1日1日を大切にすごしていきたいです。
- ●はじめて意味がわかりました。おしえてくれてうれしかったです。いっぱいおもいでが作れてうれしかったです。らいねんもこんごもおしえてください。
- ●わたしは、こうかをうたっていると、いろいろおもいがこめられているんだなとおもいました。
- ●平荘小学校がもう 130 才とは思わなかったです。まさかの校歌がずっと 7・5・7・5・・・となってたからびっくりしました。
- ●ぼくは、今日、校長先生に校章がずっと同じ校章じゃなくて3回かわっていると聞いて、自分はずっと同じ校章だと思っていたから、びっくりしました。
- ●校章が3回かわったのは知っていたけど、お米の数ぐらい細かいところにも意味があるとは知りませんでした。校歌の意味を知ると、こんなに身近にある意味だったとはじめて知りました。
- ●平荘小学校の校歌の意味で、知っているところやはじめて知ったことがありました。今の平荘小学校の校章は3代目だということをはじめて知りました。平荘小学校のことがよくわかりました。
- ●平荘小学校の校章は、3回もかわっていたのでびっくりしました。校歌の歌詞は、7・5・・・という感じで作られているのをはじめて知りました。校歌は、いろいろな意味で作られているのをはじめて知りました。
- ●ぼくは、平荘小学校の校章が3回かわっているなんて思いませんでした。平荘町は、お米が有名なんて知らなかったから、びっくりしました。
- ●校歌にいろいろな意味や思いがあって作られているんだなと思いました。次から校歌を歌うときは、思いを 考えて歌いたいと思います。